

LA REVELATION (2^{ème} Partie)

Matthieu 16:13-20 : Et Jésus lui répondit: tu es heureux, Simon, fils de Jona; car ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est dans les cieux... (Verset 17)

On n'insistera jamais trop sur l'importance de la révélation par l'Esprit pour le vrai croyant. La révélation est pour vous un facteur d'une importance capitale, peut-être même plus que vous ne le pensez. Je ne parle pas là de ce Livre de l'Apocalypse et de vous; je parle de toute révélation. **C'est une chose de la plus haute importance pour l'Église.** Vous souvenez-vous de Matthieu 16, où Jésus demande à Ses disciples :

“Qui dit-on que Je suis, Moi, le Fils de l'Homme? Ils répondirent : Les uns disent que Tu es Jean-Baptiste; les autres, Élie; les autres Jérémie, ou l'un des prophètes. Et vous, leur dit-Il, qui dites-vous que Je suis? Simon Pierre répondit : Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. Jésus, reprenant la parole, lui dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est Mon Père qui est dans les cieux. Et Moi, Je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre Je bâtirai Mon Église, et que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle.”

Les catholiques romains disent que l'Église est bâtie sur Pierre, mais c'est vraiment une conception charnelle. Comment Dieu pourrait-Il bâtir l'Église sur un homme qui était si instable qu'il avait renié le Seigneur Jésus en jurant? (Matt. 26:69-75). **Dieu ne peut bâtir Son Église sur aucun homme né dans le péché.** Et il ne s'agissait pas d'une pierre qui se trouvait là, comme si Dieu avait sanctifié le sol sur cet emplacement. Et ce n'est pas non plus, comme le disent les protestants, que l'Église est bâtie sur Jésus. **C'est de la révélation qu'il s'agissait.** Lisez-le comme c'est écrit : “Ce ne sont pas la chair et le sang qui ont révélé cela, **mais Mon Père l'a révélé, et sur cette pierre (la révélation) Je bâtirai mon Église**” : (Matt. 16:17), **L'Église est bâtie sur la Révélation, sur l'“Ainsi dit le Seigneur”.**

Comment Abel a-t-il su ce qu'il devait faire pour offrir le sacrifice qu'il convenait d'offrir à Dieu? (Gen. 4:3-8). **Il a reçu par la foi la révélation du sang. Caïn n'a pas eu une telle révélation (pourtant, il avait reçu l'ordre), alors, il ne pouvait pas offrir le sacrifice qu'il fallait. C'est une révélation provenant de Dieu qui a fait la différence et a donné à Abel la vie éternelle.** Vous aurez beau accepter ce que dit le pasteur, ou ce qu'enseigne le séminaire, mais, malgré l'éloquence avec laquelle cela peut vous être enseigné, **tant que Dieu ne vous aura pas révélé que Jésus est le Christ, que c'est le sang qui**

vous purifie, et que Dieu est votre Sauveur, vous n'aurez jamais la vie éternelle. C'est la révélation Spirituelle qui l'opère.

J'ai dit que le Livre de l'Apocalypse est la révélation de Jésus et de ce qu'Il fait dans les Églises de ces sept âges. C'est une révélation, parce que les disciples eux-mêmes ne connaissaient pas les vérités qui y sont consignées. Cela ne leur avait pas été révélé auparavant. Vous vous souvenez que, dans le Livre des Actes, ils sont allés demander à Jésus : "Est-ce en ce temps que Tu rétabliras le royaume d'Israël?" Il a répondu : "Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les moments." (*Actes 1:6-8*). Ces hommes avaient encore en tête un royaume terrestre de Jésus. **Mais le royaume qu'Il allait établir était un royaume spirituel.** Il ne pouvait même pas leur dire quelle place Il aurait dans ce royaume, car le Père ne le Lui avait pas révélé. **Mais ici, après Sa mort et Sa résurrection, dans cette phase précise de Son ministère de médiation, Il peut exposer dans cette révélation de Lui-même qu'Il donne à Jean ce que vont être Sa gloire et Sa présence dans l'Église, et ce qu'elles vont faire.**

Dans cette révélation, Il nous fait connaître la fin du diable. Il explique comment Il en finira avec le diable et le jettera dans l'étang de feu. Il révèle la fin des méchants qui suivent Satan. Et Satan a horreur de cela (*Apo. 20:7-15*).

Avez-vous déjà remarqué que Satan déteste deux livres de la Bible plus que tous les autres? Par le moyen des théologiens libéraux et des pseudo-scientifiques, **il ne cesse de s'en prendre au Livre de la Genèse et au Livre de l'Apocalypse. Dans ces deux livres, nous trouvons l'origine de Satan, ses abominables voies et sa destruction** (*Gen. 3:1-7.14-15*). Voilà pourquoi il les attaque. Il a horreur d'être démasqué, et dans ces deux livres, il est révélé exactement tel qu'il est. Jésus a dit de Satan : "Il n'a rien en Moi et Je n'ai rien en lui." Le diable aimerait prouver le contraire, mais, comme il ne le peut pas, **il s'efforce par tous les moyens de détruire notre confiance dans la Parole. Mais quand l'Église refuse de croire Satan et qu'elle croit la révélation de la Parole, donnée par l'Esprit, alors les portes de l'enfer ne peuvent rien contre elle.**

Si vous n'y voyez pas d'inconvénient, je prendrai ici un exemple tiré de mon propre ministère. Vous savez tous que ce don qui se manifeste dans ma vie est un don surnaturel. C'est un don par lequel le Saint-Esprit est capable de discerner les maladies, les pensées des cœurs, et d'autres choses cachées **que seul Dieu peut connaître, et qu'Il me révèle.** J'aimerais que vous puissiez être à mes côtés et voir l'expression qui transparait sur le visage des gens quand Satan sait qu'il va être dévoilé. Je ne parle pas ici des gens eux-mêmes, **mais de Satan, qui a une emprise sur leur vie par le péché, l'indifférence et la maladie.** Si vous pouviez voir leur visage! Satan sait qu'il va être dévoilé, et l'expression des gens change de façon surprenante. Satan a peur; il sait que ses oeuvres sont sur le point d'être révélées aux gens par l'Esprit de Dieu. Voilà pourquoi il déteste tant nos réunions. **Que des noms soient prononcés et des maladies révélées, Satan a horreur de cela.** De quoi s'agit-il? Il ne s'agit pas de lire les pensées, ni de télépathie, ni de

sorcellerie. **C'est une révélation par le Saint-Esprit.** C'est la seule manière pour moi de connaître ces choses. Évidemment, les esprits charnels appelleront cela n'importe quoi sauf le Saint-Esprit.

Je vais vous montrer une autre raison pour laquelle Satan déteste ce Livre de la Révélation de Jésus-Christ dans l'Église. Il sait que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours, et qu'Il ne change pas. Il en sait bien plus là-dessus que n'en savent quatre-vingt-dix pour cent des théologiens. Il sait que, puisque Dieu est immuable dans Sa nature, Il est tout aussi immuable dans Ses voies. Satan sait donc pertinemment **que l'Église originelle de la Pentecôte, avec la puissance de Dieu (Marc 16 en action), est la Véritable Église** que Jésus déclare être la Sienne. (*Actes 2:1-13*) Toutes les autres sont fausses, inévitablement.

Souvenez-vous maintenant de ceci : **Christ dans la Véritable Église, voilà la suite du Livre des Actes des Apôtres.** Mais le Livre de l'Apocalypse nous montre que l'esprit antéchrist allait s'introduire dans l'Église pour la souiller, **la rendre tiède, formaliste et sans puissance.** Il dévoile Satan en révélant ses œuvres (tentative de destruction du peuple de Dieu et discrédit jeté sur la Parole de Dieu), jusqu'au moment même où il sera jeté dans l'étang de feu. **Satan s'oppose à cela.** Il a cela en horreur. **Il sait que si les gens reçoivent la véritable révélation de la véritable Église et de ce qu'elle est, de ce qu'elle représente, et qu'Elle peut accomplir de plus grandes œuvres, alors elle sera une armée invincible (Jean 14:12).** S'ils reçoivent une véritable révélation des deux esprits qui agissent dans le cadre de l'Église chrétienne, et que, par l'Esprit de Dieu, ils discernent l'esprit antéchrist et lui résistent, **Satan sera impuissant face à cette Église.** Sa défaite sera aussi irrémédiable aujourd'hui qu'elle l'a été au désert, quand Christ a résisté à tous les efforts qu'il a déployés pour Le soumettre à son pouvoir (*Matt. 4:1-11*). **Oui, Satan déteste la révélation. Mais nous, nous l'aimons. Si la véritable révélation demeure dans notre vie, les portes de l'enfer ne pourront pas prévaloir contre nous, mais nous, nous prévaudrons contre elles.**

Vous vous en souvenez, j'ai dit au début de ce message que ce Livre que nous étudions est en fait la révélation de Jésus Lui-même dans l'Église et de Son œuvre dans les âges à venir. **J'ai ensuite mentionné que le Saint-Esprit doit nous donner la révélation, sans quoi nous ne pouvons pas la recevoir. (Jean 16:13).** Ces deux pensées réunies, vous pouvez voir que l'étude ordinaire et la simple réflexion ne suffiront pas à faire de ce Livre une réalité. Il faudra pour cela l'œuvre du Saint-Esprit. Ceci pour dire que ce Livre ne peut être révélé qu'à une catégorie spéciale de gens. Il faudra pour cela quelqu'un qui a la faculté du discernement prophétique. Cela nécessitera une capacité d'écouter Dieu parler. Cela nécessitera un enseignement surnaturel, pas seulement d'étudier en comparant un verset à l'autre, bien que ce soit une bonne chose. **Mais un mystère nécessite l'enseignement de l'Esprit, sans quoi il ne sera jamais clair.**

Combien nous avons besoin d'écouter Dieu parler, et de nous ouvrir en nous abandonnant à l'Esprit, pour entendre et pour connaître.

Comme je l'ai déjà dit, ce Livre (l'Apocalypse) est l'accomplissement final des Écritures. Même dans le canon biblique, il est placé à la fin, exactement là où il doit être. Vous comprenez maintenant pourquoi il est dit que quiconque le lit ou même entend ce qui y est dit est béni : **c'est la révélation de Dieu qui vous donne autorité sur le diable.** Et vous comprenez pourquoi ceux qui y ajouteraient ou en retrancheraient quelque chose seraient maudits. (*Apo. 22:18-19*). Il en est nécessairement ainsi, **car qui pourrait ajouter ou enlever quelque chose à la révélation parfaite de Dieu, tout en ayant la victoire sur l'ennemi?** C'est aussi simple que cela. **Rien ne peut prévaloir avec autant de puissance que la révélation de la Parole.** [1]

Frère Branham poursuit : Je me souviens quand je me suis tenu là, il y a une trentaine d'années, cette église n'avait pas encore été construite. C'était au cours d'une petite réunion sous la tente, ici, au coin, ma première réunion. **Je prêchais ce même Evangile, la même chose, les richesses insondables de Christ,** le baptême d'eau au Nom de Jésus-Christ; je croyais que chaque Parole est la Vérité, le baptême du Saint-Esprit, la guérison Divine, les puissances de Dieu, exactement comme je Le prêche maintenant, **je n'En ai jamais dévié d'un pouce. Dieu m'En a révélé plus, alors, à mesure qu'Il En révèle, je continue simplement à L'apporter. Il ne retranche jamais à ce qui a été, Il ne fait qu'Y ajouter toujours plus.** [2]

Mais tout ce mystère (*Apo. 10. 1-7*) **est seulement révélé comme Il a promis à Son épouse.** L'enfer est contre cette vérité de la révélation de ce mystère. **Mais l'épouse se tient sur cela. C'est cela Sa position.**

O Eglise, pourquoi as-tu faim? Pourquoi as-tu soif? **C'est parce que le Père essaie de (*I Cor. 2:6-10*) te révéler ce mystère caché, mais tu laisses tellement de choses te l'enlever!** Tu laisses ton travail, ta femme, ton mari, tes enfants, les soucis du monde, un pasteur ou quelqu'un d'autre te l'enlever! Et pourtant, tu sais au plus profond de ton cœur que tu as faim et soif. **C'est Dieu qui essaie de te le révéler, de te donner la révélation:** le dernier jour est là! [3]

Références:

[1] "Church Age Book", pg. 13-16

[2] „Adoption Part I”, par. 117-118

[3] „Christ Is The Mystery Of God Revealed”, pg. 72-73

Pierre de construction Spirituelle N° 149, tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]